

Jesus lebt!

Jesus lebt. Das ist für viele Menschen DIE Hoffnung ihres Lebens geworden.

Gerade in schweren Situationen und Tagen der Krise, wie z.B. der Krankheit, dem Tod, den Verlust der Arbeit, der Finanzkrise, des Krieges, usw., braucht der Mensch eine Hoffnung. Gerade in diesen Tagen, wo die eigene Situation hoffnungslos aussieht braucht der Mensch eine Hoffnung, die ihm geschenkt wird und auf die er sich zu 100% verlassen kann. Jesus lebt, ist diese Hoffnung die für einen jeden Menschen bereit steht.

Jesus lebt. Er ist nicht weit weg, sondern uns ganz nahe und dicht dran an dem, was uns beschäftigt und bewegt. Das ist die Botschaft, die unsere schweren Herzen in der Not tröstet und für einen jeden von uns erfahrbar ist, wenn er sich Jesus Christus anvertraut.

Er ist auferstanden, lebt und nimmt sich den Sorgen eines jeden Menschen an.

„Kommt her zu mir, alle ihr Mühseligen und Beladenen! Und ich werde euch Ruhe geben.“ Mt. 11,28

Somit stehen wir nie allein unseren Sorgen und Ängsten gegenüber, sondern dürfen die Hilfe und Hoffnung Jesus Christus in Anspruch nehmen. Seit Jesus den Tod besiegt hat, gibt es keine hoffnungslosen Situationen mehr für uns. Wir können uns immer an ihn wenden, um bei ihm erquickt zu werden oder Ruhe für unsere aufgewühlten Herzen zu finden.

Er ist an unserer Seite und geht jeden Weg mit uns. Das gilt für die guten und schönen Tage, wo wir ihn allzu oft vergessen und unserem Dank schenken dürfen, ebenso wie für die schlechten und schweren Tage des Lebens. Jesus ist da. Ansprechbar, erfahrbar und mächtig einen jeden Tag, denn er lebt.

Jesus lebt, dies ist DIE Hoffnung für dein Leben und die Bedeutung von Ostern!

*„Fürchtet euch nicht. Ich bin bei euch alle Tage bis an das Ende der Welt“
Mt. 28,5.20*

Gottes Segen! Carsten Piorr